

Au service de la communauté

Je suis résidente de Coaticook depuis quelques mois et pour m'intégrer à mon nouveau milieu de vie, j'ai offert mes services aux Communautés culturelles de l'Estrie et ce, afin de mettre sur pied des conversations en français pour tous ceux qui désirent améliorer leur expression orale. Voilà, selon moi, une bonne façon pour les nouveaux arrivants de s'initier à la culture québécoise.

La réponse fut on ne peut plus positive. Plusieurs étudiants inscrits au Programme de francisation ont manifesté le désir de participer à l'activité proposée.

J'ai subdivisé les étudiants intéressés en trois groupes et je les rencontre une heure chaque semaine sur Zoom pour une séance de conversation dont le but est d'améliorer leur capacité à parler couramment en français.

La COVID restreignant les occasions de rencontre en personne, Zoom était une solution avantageuse et conviviale.

Comme affirmait une de mes étudiantes, "il est essentiel pour nous, issus de l'immigration, de multiplier les contacts sociaux pour être en mesure de parler couramment le français".

C'est aussi une expérience positive pour moi qui me permet de développer de nouvelles relations avec les responsables de la communauté et avec les étudiants.

J'encourage fortement toute personne qui désirent faire profiter les autres de ses connaissances et de l'expérience acquise au cours des ans à s'engager dans des activités bénévoles qui seront profitables et satisfaisantes autant pour les étudiants que pour l'ensemble de la communauté.